



ZUTRIITTSBESCHRÄNKUNG ZU DEN GEBÄUDEN DER TU CLAUSTHAL

Um das Infektionsrisiko innerhalb der TU Clausthal für alle gering zu halten, gelten mit Betreten der Gebäude der TU Clausthal folgende Zutrittsbeschränkungen:

- 1. Personen, die an Covid-19 erkrankt sind, die positiv auf das Coronavirus getestet sind (Selbsttest oder PCR-Test) oder sich in Quarantäne befinden, dürfen die Gebäude der Universität nicht betreten. Bei Personen mit Covid-19-verdächtigen Erkältungssymptomen empfehlen wir eindringlich eine vorherige ärztliche Abklärung.**
- 2. Maskenpflicht (med. oder FFP2-/KN95-Maske) in allen öffentlichen Bereichen der TU Clausthal, insbesondere auf Laufwegen, sowie Besprechungen bis zum Einnehmen des Sitzplatzes.**
- 3. Einhaltung des Mindestabstands (1,50m)**
- 4. Händedesinfektion bei Betreten der Räumlichkeiten**

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Das Präsidium der TU Clausthal
04. April 2022



RESTRICTED ACCESS TO THE BUILDINGS OF TU CLAUSTHAL

In order to keep the risk of infection within TU Clausthal low for everyone, the following access restrictions apply when entering the buildings of TU Clausthal:

- 1. Persons suffering from Covid-19, persons who have tested positive for the Corona virus (self-test or PCR-test) or persons in quarantine are not permitted to enter the university. Persons with symptoms associated with COVID-19, we recommend prior medical evaluation.**
- 2. Mouth and nose covers** (med. Or FFP2/KN95 mask) must be worn in all public areas of the TU Clausthal
- 3. Keep a minimum distance** of at least 1.5m
- 4. Disinfect** your hands when entering

Thank you for your cooperation!

The Presidium of TU Clausthal
04/04/2022